



あゆみ保育園 園長：江郷茂男

梅雨に入り、真夏を思わせるような強い日差しが照りついたり、まだまだ半袖では寒い日が続いたり、お子様達の体力が奪われやすい季節になってまいりました。

先月は雨や曇りの日が多かったので、泥んこ遊びや水遊びを行う機会は少なかったのですが、外遊びのときには元気いっぱい園庭を走り回っている姿が見られました。そしてプール活動も始まりました。すぐそこまで来ている夏に向けて準備万端のお子様達です。

また、きりんさんが育てているアサガオやみんなで苗植えをしたトマトやナス、そしてゴーヤなどの夏野菜も順調に育っており、水やりなどの植物の世話も皆で協力して行っております。さらに、秋に収穫するさつま芋畑の見学にも出かけました。植物の成長を通して身近な自然に興味を持ち始めているお子様たちです。

☆すいとんパーティー☆

6月8日はすいとんパーティーでした。きりんさんは日々のお仕事で野菜を切っているということもあって、手際良く野菜を切ってくれました。うさぎさんとりすさんは小麦粉で団子を作りました。うさぎさんがりすさんの面倒をしっかりと見てくれ、団子の大きさなども的確にアドバイスしてくれました。その後はみんなで拾った薪を燃やして、すいとんが出来るまでを観察しました。真っ赤に燃える炎や白い煙を見て、ご家庭との料理方法の違いを肌で感じる事が出来たようです。そして自分達で作ったすいとんの味は格別。たくさんあったすいとんが、すぐになくなってしまいました。

☆プラネタリウム☆

6月24日のプラネタリウム鑑賞では、星座や七夕のお話を聞きました。大きなプラネタリウムの大画面に映し出される映像は迫力満点！最後は惑星のキャラクターによる太陽系の話をお聞かせしました。

☆自衛消防訓練☆

6月6日に自衛消防訓練を行いました。消防署の職員の方にも来園して頂き、「ライターでは遊ばない」「ひとりで花火をしない」などの注意事項を、腹話術で分かりやすく説明して頂きました。とても静かに話を聞くことができ、消防署の方も驚いていました。また、消防署の制服を見て「カッコいい！」なんて声も聞かれましたよ。

今月の保育目標

- プールや水遊びなど、夏ならではの遊びを開放的に楽しみます。
- あゆみ祭りなどの行事を通して、みんなで協力する楽しさを味わいます。

☆プール開き☆

6月20日はプール開きでした。きりんさんの代表者が園長先生とお清めをして、みんなで今後のプール活動の安全祈願を行いました。その後のすいか割りもとても盛り上がりました。りすさんはすいかに棒を当てても、なかなか割るとこまでは出来ません。でも、うさぎさんやきりんさんが見事にすいかを割り、みんなで美味しくすいかを食べることが出来ました。

お知らせとお願い



6日(水) …七夕会・会食

14日(木)～15日(金) …お泊まり保育(山梨県白州へ)

・詳細は6月27日に行われた“お泊まり保育説明会”でお話した通りです。

20日(水) …7月生まれのお誕生日会

23日(土) …あゆみまつり

・後日、プログラムを配布いたします。

25日(月) …夏季保育スタート

・夏季保育中は合同保育となる場合があります。職員の配置の都合上、出欠席の連絡は9:00までにご連絡下さい。後日、保育希望予定表を配布致しますので、ご記入の上ご提出下さい。

26日(火) …老人ホーム訪問(ほし組)

・8:45までに登園して下さい。

・水筒の持参もお願い致します。

*先月末から8月31日までは、夕方の仲良し保育を園庭で行います。お迎えの際は、お子様が自分の荷物は自分で持つという習慣を身につけられるよう、緑のネットの外でお待ち下さい。少々時間がかかることもあるかと思いますが、お子様の自立のためにも見守って下さるようお願い致します。

※雨天の場合はホールで保育を行います。

※駐車場も混雑しますので、お迎え後はお早めにお帰り下さる様ご協力下さい。

*あゆみまつりではお神輿を担いだり、山車を引いたりする予定です。水分補給のため、水筒の持参をお願い致します。また、当日は保護者の方々はお子様に付き添って頂き、交通整理やお子様の安全のお手伝いをお願い致します。

*夏季保育中は暑さで体力を消耗いたします。その為、きりんさんも午睡を行います。タオルケットのご用意をお願い致します。タオルケットは週末に持ち帰り、お洗濯をお願い致します。

*プールカードへのご記入にご協力頂き、ありがとうございます。今後も引き続きプールカードへのご記入を宜しくお願い致します。また、使用後の水着や水筒の持ち帰りを、お忘れにならないようご注意ください。

*当園では虫よけスプレーの使用を控えております。気になるご家庭は登園前に使用してきて下さい。また、虫よけの腕輪やシール等は身につけて来ても大丈夫ですが、紛失されても責任は負いかねます。名前をご記入されますようお願い致します。

*夏場に入り、汗をかくことも多くなりました。頻繁に着替えを致しますので衣服の補充をお願い致します。また、きりんさんの着替えが極端に少ない場合がございます。ご確認をお願い致します。

＊ ＊ 各クラスの様子 ＊ ＊

つきぐみ

6月は雨の日に「さるかにばなし」のオペレッタを行いました。つきぐみは去年から踊りや劇が大好きなお子様が多く、クラスのみんなで楽しむことが出来ました。りすさんも大人の真似をして、のりのりで踊っていました。今年の発表会がとても楽しみです♪

普段の生活では、きりんとうさぎさんが困っているりすさんを見つけると、自然に助けをあげる優しい場面が多く見られるようになりました。縦割りクラスの中ではこの様にして、思いやりと優しい気持ちが育っていくのだと、日々感じております。

にじぐみ

梅雨の晴天からは真夏を思わせる太陽が輝いており、汗いっぱいになりながらも元気に遊び、給食もモリモリ食べるにじ組さんのお子様たち。さらにプール活動も始まり、保育園での楽しみがまた一つ増えて大喜びの今日この頃です。

また、七夕やあゆみまつりも近づいてきたという事で、ちょうちん作りや七夕飾りの制作にも取り組んでおります。お子様たちが書いた短冊には、どんな願い事が書かれているのでしょうか！ぜひ、楽しみにしててください。

ほしぐみ

工作が大好きなほしぐみさん。七夕飾りをお願いすると男の子の子関係なく、静かに集中して取り組んでいます。出来上がると喜びを顔に出し、ニコニコしながら『せんせい、できた～』と見せに来てくれます。

先月は雨も多く、お散歩に出られない日は、絵画や楽器演奏等を行いました。又、中学生の体験学習や実習生が来園し、一緒に遊んだり甘えたりする姿が見られ、毎日楽しそうにしていたのが印象的でした。

今後は暑さに負けず、元気一杯にプールや水遊びを沢山行いたいと思います。今月は、老人ホーム訪問も楽しみの一つかと思っております！！

＊ ＊ 年齢活動の様子 ＊ ＊

きりん(5歳児)

6月の年齢別活動では、お泊まり保育のグループを決めたり、七夕飾りを作ったり、あゆみまつりに向けてのポスター作りを行いました。

絵画指導では遊歩道に散歩に出かけ、テッセンの花を見に行きました。園に戻ってから絵の具でテッセンの花を描きましたが、さすがきりんさん、絵の具の扱いも上手になっており、とても集中して絵に取り組んでおりました。

体操では運動能力測定を行いました。「25m走」「立ち幅跳び」「両足連続跳び」「長座体前屈」の4種目を行い、お子様達も張り切って取り組んでおりました。そこでは自分の事だけでなく、お友達の事も応援してあげる姿が見られ、本当に嬉しく思っていました。

ABCでは、「犬を洗う」「鳥に餌をあげる」「花に水をあげる」等の単語を教わりました。2人組になって動物や植物役になる為のジャンケンを行い、勝つと人間役になって、仕草を交えながら楽しく覚えていきます。

また、週2回ほど午後の時間を使って、太鼓・リボン指導を行っております。

講師の先生による2回目の太鼓指導では、曲太鼓も教わりました。今年は“うたえバンバン”の曲に合わせてたたきます。リボン活動では、振り付けもだいぶ覚えてきました。全員で行うメリーゴーランドや6人組の星作りも曲に合わせて作れるようになってきました。

運動会をお楽しみに！！

うさぎ(4歳児)

6月は七夕飾りの制作に取り組んだり、壁面に飾ってあるカタツムリを折ったりしました。また、制作ばかりではなく歌をうたったり、しっぽ取りゲームで交流を図ったりもしました。個別の活動では、あじさいの葉っぱのスタンプなども行いました。最近は落ち着いて活動に参加できるようになり、一人ひとりの出来るようになってきたように感じます。

体操では鉄棒・平均台に取り組ましました。平均台ではただ歩くだけではなく、飛行機になったり車になったりと、色々な乗り物になって歩く練習をしました。また、6月の後半にはプール開きがあり、体操でもプール指導が始まりました。水を怖がるお子様も見られず、みんな楽しく参加出来ています。

ABCでは、電気をつけたり消したりすることで「on/off」を、また、2人組になって腕を開いたり閉じたりして「open/closed」を理解しました。カン・ペットボトル・ガラスの分別ゲームにも取り組みました。体を使って単語を覚えてもらうので、子ども達も理解しやすいようです。ジェニス先生との距離も縮まり、ハローソングでは元気な歌声を聞くことが出来るようにもなりました。また、英語での受け答えもとても積極的で、毎回楽しい時間を過ごしています。

りす(3歳児)

出席率が良いりすさんは、いつも元気いっぱい！お休みすることが少ないので、職員もたくさんパワーをもらっています！

今月は、はさみやのりの使い方を丁寧に学びました。はさみの持ち方をわざと間違えて見せると「違う！違う！こうするんだよ。」と必死にお子様たちの方から教えてくれました。のりは掬い取る量が難しく「指の1番上の線までだよ」と伝えると、のりをとった後に「これくらい？」と何度も聞いてきます。約束を守ろうとするお子様達の姿は、本当に可愛らしかったです。使い方にも少しずつ慣れてきたので、あじさいの花を作り、とても上手に仕上がりました。

七夕制作は各クラス個別で行いました。色々な作業がありましたが、一生懸命頑張っている姿が印象的でした。織り姫と彦星の表情に、是非ご注目下さい！

体操は平均台を行いました。最初は緊張していたお子様も、慣れてくると動物の模倣をしながら上手に歩いていました。待望のプールも始まり、幼児クラスの大きいプールに入ることがとても嬉しいようで、大はしゃぎのお子様達！水を嫌がるお子様もいないので今後が楽しみです。

ABCはFamilyについて教わりました。絵カードを見ながら“パパ”“ママ”と答えたり、ジェスチャーをつけながら真似をしたり、楽しく行っていました。

※ メールでのご意見、ご相談をご希望の方は、あゆみ保育園のホームページ (<http://www.ayumi-hoikuen.jp/happymam/happymam.html>) の「ふくろうかあさん」をクリックしてください。

また、あゆみ保育園のメールアドレスは >>> ayumi@ayumi-hoikuen.jp です。